



国府だより

小松市立国府小学校
青木 敬子
令和7年7月18日
No. 10

1学期のご協力に、心より感謝申し上げます！

1学期の終業式をむかえました。4月の入学式・始業式に始まった1学期。1年生も元気よく登校できています。バス遠足では、天候に恵まれ外などで元気に活動できました。6年生は宿泊体験学習を行い、仲間と行動する良さを感じることができました。PTA活動では、舟見学級を実施でき「子どもの体と運動」について考えることができました。この他にも子どもたちは「ハッピーこくふ！」を合言葉に、学習に、行事に、縦割り活動にと様々なことに取り組み、充実した1学期となりました。

このように、本校児童が、大きな事故もなくここまで過ごせましたのは、地域・保護者の皆様のおかげです。心より厚く御礼申し上げます。今後とも地域の宝である「国府っ子」のよりよい成長のために、ご理解とご協力を何卒よろしくお願ひ申し上げます。



〈やかたミーティング 7/8〉

縦割り班に分かれて1学期の振り返りをしました。初めに1学期がんばったことをそれぞれが発表しました。その後あいさつの様子について振り返り、あいさついっぱいにするにはどうするとよいかについて、6年リーダーを中心に話し合いました。

〈町別子ども会 7/14〉

1学期の集団登校について反省をした後、夏休みの地区の行事予定や町内の危険な場所、子ども110番の家などを確認しました。

子どもたちが夏休みの期間中、規則正しく、健康で安全な生活を送ってほしいと願っています。



「わが町防犯隊の皆様」ありがとうございます！

わが町防犯隊の皆様には、日頃より子どもたちの登下校の見守りをしていただき、心より感謝申し上げます。おかげさまで、1学期間、子どもたちが安全に登下校できました。本当にありがとうございます。今後とも、ご協力の程、何卒よろしくお願ひ申し上げます。